

• Servicios Técnicos salva la tanda a mociones RESOLUCIÓN DE EMERGENCIA DA AIRE A COMISIÓN FISCAL

AARÓN SEQUEIRA

asequeira@prensalibre.co.cr

Foto: Marcos Valderrama



La presión que grupos de trabajadores y de empresarios han intentado poner sobre la reforma fiscal, para evitar un impuesto a la distribución de dividendos de zonas francas no ha surtido efecto.

del Departamento de Servicios Técnicos del Parlamento, durante los dos días de plazo extendido que han tenido los diputados para votar mociones, sin discusión siquiera, el presidente de la plana ha estado

habilitado para extender hasta por dos días más la tramitación de las revisiones.

POR EL FONDO EL VIERNES

Edgardo Araya, presidente

ZONAS FRANCAS SIN ESPERANZA

Al cierre de edición se continuaban votando las mociones de fondo, pero sin esperanza para las empresas en régimen de zona franca de que se diera un vuelco milagroso en el criterio de los partidos Acción Ciudadana y Liberación Nacional.

Las últimas mociones que intentaban revertir la decisión de gravar con un 15% sobre la distribución de dividendos a dichas empresas, presentadas por el socialcristiano Rodol-

fo Sotomayor, solo llegaron a tener apoyo del Libertario, el PUSC, el PASE e incluso Carlos Avendaño, de Restauración Nacional.

Sin embargo, en números aventajaron los cinco de Liberación y Acción Ciudadana a los cuatro de igual número de bancadas. El tema quedará para discutir en Plenario. Mientras tanto, el lobby de las empresas, e incluso el Comex, es fuerte sobre diputados liberacionistas para gestionar el apoyo.

de la Comisión de Reforma Fiscal, explicó a LA PRENSA LIBRE que la interpretación le permite, igualmente, solo votar las mociones, y que para este viernes estarían discutiendo y votando por el fondo el proyecto de ley 18.261.

Hasta el momento el proyecto de ley sostiene el apoyo de la mayoría de diputados del

PAC, de los del PASE en la mayoría de puntos, y de prácticamente toda la bancada de Liberación Nacional.

En cuanto a los acuerdos que el Poder Ejecutivo estableció con sectores como el agropecuario, el industrial y construcción, las mociones se votarían anoche, aunque al cierre de edición aún hacían fila